
  

 

 

 児童会執行部では、6/21～7/2の 10日間、挨拶バトルの 

取組を行いました。ルールは、昇降口前で挨拶の声が大き 

かった班にポイントシールを渡すもの。ポイントは、５点 

(青)３点(黄)１点(赤)の３種類。右の表がその結果です。 

今回は、１４班中３班が満点の５０点でした。 

 また、来週 7/12～7/16は、小中合 

同あいさつ運動を行います。これは、 

甲佐中学校の生徒会執行部、専門委 

員長、副委員長が出身の小学校に出 

向き、児童会と一緒にあいさつ運動 

を行うものです。白旗小学校には、 

15日(木)と 16日(金)に中学生が来 

ることになっています。 

 

 

 明日７月７日は七夕です。寺尾先生に学校近くの 

竹林から竹を切りだしていただき、全校児童や職員 

が短冊に願い事を書きました。 

 今年は、何といっても新型コロナウイルスの感染 

収束ですね。多くの短冊に健康に関する願い事が書 

いてありました。今、児童昇降口に飾っていますの 

で、友だちや先生方がどんな願い事を書いているか、 

みてください。 

  

 

 ７月２日(金)に第 1回学校運営協議会を開催しま 

した。学校運営協議会とは、地域とともにある学校 

づくりを推進するため、学校運営に必要な支援に関 

する協議等を行う組織です。 

 当日は、全学級の授業を参観していただき、その後の協議で、学校運営の基本方針につ

いて承認していただきました。 

 また、交通事故防止対策等、子ど 

もたちが地域で安全に過ごせるため 

の貴重な意見も出していただきまし 

た。 
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